



# Zwölferchörli lud zum Brunch

Seit bald 20 Jahren unterhalten die Sänger des Zwölferchörli bei verschiedensten Anlässen. Zum ersten Mal haben sie am Sonntag im Restaurant Sternen in Pfäffikon zu einem Brunch eingeladen – und die Besucher kamen zahlreich. So war der Saal voll besetzt, als die Sänger zum ersten von insgesamt fünf Unterhaltungsblöcken ansetzten. Das Ensemble bietet nicht nur die klassischen Männerchor-Lieder wie «Mit der SOB» oder «In Freienbach zu St. Adalrich» dar, sondern sorgt immer wieder für Überraschungen – etwa mit dem «Kriminaltango», einem Rap, einem Udo Jürgens-Medley oder «Eviva España». Ein Brunch ist immer einen Besuch wert, doch mit so toller Unterhaltung ist er ein doppelter Genuss.

Text und Bild Hans Ueli Kühni